

## Schüler-Orchester spielt in Zwiefalten

14.10.2010 19:00



### Akkordeon-Orchester Riedlingen in Zwiefalten

Am Montag, den 14. Juni 2010 spielte das Haupt-Orchester unter der Leitung von Cornelia Dick zum 10. mal in Zwiefalten.

Es hätte wieder ein Open Air Konzert werden sollen, aber leider war das Wetter wie immer zu wechselhaft, sodass das Konzert im Casino stattfand.

Das Besondere an diesem Konzert war die Teilnahme des Schüler-Orchesters.

Die lebhaft umherspringenden jungen Musiker wurden zu Konzertbeginn ganz ruhig und die Anspannung zeigt sich in ihren Gesichtern. Mit jedem gespielten Musikstück wurde die junge Truppe immer lockerer und konnte das Publikum begeistern. Nach heftigem Applaus wurde bei der Zugabe eifrig mitgeklatscht, sodass es ein großer Erfolg für das Schüler-Orchester war.

Nach einer kurzen Umbaupause nahmen die 21 Musiker des Haupt-Orchesters Platz.

Es herrschte gespannte Ruhe als das Orchester mit der New York Overture das Konzert eröffnete. Mit bekannten Stücken von Supertramp, über Musik und Jump wurde das Tempo mit One Moment in Time wieder ein wenig ruhiger.

Viel Zeit zur Erholung gab es für die Musiker aber nicht. Das Publikum rockte auf ihren Stühlen, als die Musik von Status Quo mit Rocking´ all over the world

erklang. Die Füße und Köpfe der Zuhörer wippten im Takt.

Eigentlich hätte das Konzert beendet sein sollen, aber nach begeistertem Applaus wurde das Stück Summer of 69 mit so viel Power zu Gehör gebracht, dass eine weitere Zugabe gefordert wurde. Mit Mama Loo von Les Humphries verabschiedete sich das Akkordeon-Orchester.

Bruno Rüdénburg bedankte sich bei dem Musikern und Cornelia Dick und lud auch das Schüler-Orchester wieder für das nächste Jahr ein.